

« NAWACK jolie Ponette de 6 ans. »

Cédée à l'association afin de la protéger, car toute sa vie nous la suivrons comme toutes les autres, ne vendez pas vos protégés confiez les à des Associations qui restent seules propriétaires et qui les défendront envers et contre tout jusqu'au bout... »

« Une poignée de billet parfois attire de la souffrance Pensez-y ! »



Quelle Merveille vous ne trouvez pas...



Adoptée dès son arrivée, elle a conquis le cœur de Mélanie, elles partagent ensemble énormément d'amour, de Complicités... Une sage décision prise après mûre réflexion a permis à cette gentille famille de s'aimer, de se comprendre et surtout de partager des moments forts et intenses.

Marraine vous vous reconnaitrez un grand Merci pour toutes les Deux et Bravo pour ce que vous avez fait... Franchement Chapeau... Mais vous aimez Cheval et ça...



Ces bons les Caroubes... Que ne donnerais t'on pas pour en avoir... Que du Bonheur...